
 

 

立候補意思表明書 

                         

この度理事に立候補しました芦川です。 

2011年より振興委員会の委員長を拝命し活動しまいりましたが、未だフライヤー人口の

増加に至っていない状況です。 

高齢化が進むフライヤーが、安全に飛び続けられる為の環境維持と、飛ぶことを卒業さ

れた元フライヤーにも情報発信していける環境つくりと、若年層へのスカイスポーツの普

及振興に努めてまいります。 

フライヤー目線からばかりでなく、常に一般社会人としての目線と感性を忘れずに、安全

なフライトとスカイスポーツの普及振興のお手伝いをしたいと思い立候補いたしました。 

具体的には、危機感を持って自主的に活動されているハング普及委員会の活動にパラ

を含めた拡充を行ない連盟の委員会活動として新規フライヤーの増加を考えています。 

 

 


